
E’ TEMPO DI TIRARE LE SOMME …… 

 
Come si suol dire con il termine stesso “E’ TEMPO DI TIRARE LE SOMME … “, e’ giunta l’ ora. Dopo un anno 

e tre mesi circa dall’ insediamento del Nostro Capogruppo, ANTONIO PAPPATERRA è tempo di verificare se 

gli impegni intrapresi con il Gruppo di Maggioranza guidato dal Sindaco CANDIA, siano stati rispettati o 

almeno presi in considerazione …. 

Carissimo ANTONIO PAPPATERRA, noi avevamo un accordo ben preciso  per la continuazione della nostra 

Amministrazione Comunale, premettendo e chiarendo che i nostri accordi erano semplicemente basati solo 

su approvazioni in Consiglio di proposte che rappresentassero il BENE dell’intera collettività Orsomarsese … 

Abbiamo stilato insieme un documento con delle proposte che secondo il parere del nostro gruppo erano 

necessità e delle vie di crescita di cui il Paese aveva bisogno … E oggi ritroviamo il nostro Capogruppo 

PAPPATERRA con una serie di Deleghe e Gestioni a noi sconosciute, come la poltrona occupata alla 

Comunità Montana, come le deleghe sul Turismo, cultura, attività produttive, Marketing territoriale, ecc.. 

Nonostante queste innumerevoli deleghe prese, noi ex appartenenti alla Tua IDEA POLITICA, siamo stati 

praticamente messi da parte, senza nemmeno essere stati consultati su scelte, decisioni, approvazioni che 

“TU” da solo hai fatto. Non era questo ciò che abbiamo affidato a TE e soprattutto ciò che i nostri elettori 

volevano da NOI…..  

IO mi sento in dovere di REAGIRE è di INVITARTI a DIMETTERTI da questi incarichi non voluti dal popolo ma 

assunti SOLO dalla TUA VOLONTA’, andando contro a ciò che erano i nostri ideali …. Orsomarso non ha 

assunto nessun beneficio dalla TUA entrata, anzi ancora oggi combatte contro un’Amministrazione  priva di 

voglia di progredire e di affrontare le innumerevoli problematiche del Paese 

Un’Amministrazione Assente, come ad esempio “IL RIPRISTINO DELLA VIABILITA’ DELLA VALLE DEL FIUME 

ARGENTINO“, che dal giorno 14 Aprile 2012 a causa delle innumerevoli piogge cadute ininterrottamente ha 

causato lo straripamento del fiume, invadendo la sede stradale della valle dell’Argentino. Ebbene ci sono 

voluti circa quindici giorni per far si che il Comune si attivasse per prendere almeno visione del danno è 

quantificarlo e senza prendere iniziative di interventi per la MANCANZA del nostro Tecnico Comunale, il 

quale martedì 17 aprile senza aver preso nemmeno un’iniziativa di inizio lavori, come ha fatto lunedì 16 

aprile per le scuole, lo stesso è stato mandato in FERIE per circa due settimane, procurando un grosso 

danno alle attività della valle e ai molti proprietari terrieri, rimandando l’intervento per il giorno 27 di Aprile 

…. Giorno in cui venne convocato un tavolo di emergenza dal SINDACO, dove hanno partecipato esponenti 

di tutti gli ENTI Preposti, i quali hanno espresso SOLIDARIETA’ e voglia di AIUTARCI mettendo a disposizione 

un somma pari a € 15000, ma fino ad ora ci sono stati solo tre giorni di lavoro del Consorzio di Bonifica con i 

propri mezzi … ma la strada risulta ancora impraticabile, perché ? E le attività che sono all’interno come 

devono andare avanti in questo momento di crisi senza possibilità di lavorare? I soldi messi a disposizione  

dagli Enti per quali interventi sono stati destinati? Vorrei avere risposte a tutto.  

Caro SINDACO visto che sugli articoli di giornali dite di essere vicino hai proprietari delle attività cercando di 

rassicurarli … Ma non è a parole che si rassicurano Padri di famiglia in un momento del genere ma con 

interventi seri e immediati …. CHIEDO a tutta l’Amministrazione Comunale di Riflettere sull’operato svolto, 

e di capire che Orsomarso non ha bisogno di questa Amministrazione ASSENTE …..  

Orsomarso lì 06/04/2012  

MARCO DEL CORE  


